

さぁ 楽しい2学期が始まります!

校長 加園 正子

いよいよ2学期が始まりました。子供たちは、44日間の夏休みをどのように過ごしたのでしょうか。今年も長期の休みならではの有意義な体験や、ゆっくりと家族で過ごす等の充実した夏休みを過ごしたことと思います。

私が小学生時代を過ごした埼玉県では、児童・生徒発明創意くふう展があり、夏休みの自由研究の課題になっていました。私も、毎年夏休みには作品作りに取り組みました。

小学校4年生頃のことだと思います。デザインや色が気に入った服にポケットがついていない ため、ハンカチやティッシュを身に着けることができずに不便さを感じることがありました。

(その頃も学校ではハンカチ・ティッシュ等の持ち物点検がありました。)そこで、ポケットのついていない服に安全ピンを使わずにハンカチを入れることができないかと考えました。考え抜いた末に思いついたものは、ベルトにポケットを付けて位置を調節できる「ベルトポケット」を作ることでした。早速、家にあった布を使い、芯を入れてベルトを作りました。折角なので、ポケットに花の刺繍を施した蓋をつけて中に入れたものが落ちないようにしました。自ら必要があって作った作品でしたので、熱中して取り組み、丈夫に丁寧に仕上げたと思います。約半世紀前(月日が経つのは早いものです…。)のことですから、ベルトポーチが今のようには出回っていなかったので、かなりの間、重宝して使っていたと思います。

ベルトポケットを製作する過程では、母親からベルト芯の付け方や刺繍のやり方等を教えてもらいながら作ったことを、(幸いにも創意くふう展で入賞したこともあり)今でも夏休みになると想い出します。

今年も、9月の保護者会での教室や廊下には、たくさんの工夫がある自由研究や作品が展示されますのでご覧ください。2学期は、運動会・学芸会等(5年生は下田移動教室、6年生は連合音楽会)の子供たちが楽しみにしている行事がたくさんあります。また、9月12日(木)5校時には4・5・6年生対象のオペラ歌手による音楽劇(万引き防止親子教室)を実施しますのでご参加ください。今学期も、関っ子のもっているパワーと頑張りが十分に発揮させることができるように、早寝・早起き・朝御飯へのご協力をお願いいたします。

[運動会・学芸会・展覧会等への来校時のお願い]

1 学期の PTA 運営員会で、川崎市でのバスを待つ児童が突然襲われた事件や、大津市での信号待ちをしていた園児に突然車が突っ込んでくる事故等の恐ろしさについて話題になりました。

保護者や地域の方ができることは、「危ない!」と感じた場面では気兼ねなく互いに声を掛け合える環境を作ること、学校では大勢の方が集まる機会に死角を作らないようにすることが大切ではないのかという意見がありました。また、運動会でのPTAパトロール等のために、お子さんの競技・演技を応援しにくいというご意見がありました。そこで、2学期からの運動会や学芸会等の多くの方に来校頂く学校行事の際には、子供たちの安全確保を優先して、出入り口を正門のみとすることに致します。そのため、自転車でのご来校はご遠慮いただきますよう、お願いいたします。